
	 

	 

平成２７年度第４回予防医学センター教員会議議事概要	 

	 

	 

	 

Ⅰ．日	 時	 	 平成２７年	 ７月２７日（月）	 １３時４１分～１４時４３分	 

	 

Ⅱ．場	 所	 	 医学部２階西南セミナー室	 

	 

Ⅲ．議事要旨の確認	 

平成２７年度第３回予防医学センター教員会議議事要旨が確認された。	 

	 

Ⅳ．議	 事	 

１．国際予防医学共同大学院構想について	 

	 	 	 森議長から本件について付議，国際予防医学共同大学院構想について資料に基づき説明

があり，審議の結果，今後検討を進めることが承認された。	 

	 

２．先進予防医学共同大学院入学希望者の状況調査結果について	 

	 	 	 森議長から本件について付議，先進予防医学共同大学院入学希望者の状況調査結果につ

いて資料に基づき説明があり，審議の結果，承認された。	 

	 

	 ３．学長裁量経費の申請について	 

	 	 	 森議長から本件について付議，ＷＨＯへの職員派遣費用として学長裁量経費を申請すること

について資料に基づき説明があり，審議の結果，承認された。	 

	 

４．その他	 

（１）国際シンポジウムについて	 

鈴木規道特任助教から本件について付議、10 月 28 日（水）西千葉キャンパスにて	 

開催の国際シンポジウム「International	 Symposium	 "Health	 impact	 of	 environmental	 	 

chemicals	 on	 future	 generations"	 ISO17025 事業所取得記念（於：西千葉）につい	 

て」について資料に基づき説明があり，審議の結果，承認された。	 

	 

（２）予防医学センター将来構想検討委員会の設置について	 

	 	 	 森議長から本件について付議，予防医学センターの将来構想及び人員確保等につい	 

て検討委員会を設置し，検討を進めたい旨説明があり，審議の結果，承認された。	 

	 

Ⅴ．報告事項	 

１．改革強化推進補助金（Ｓ予防）中間評価について	 

森議長から，７月９日（木）に実施された改革強化推進補助金（Ｓ予防）中間評価につ	 

いて，資料に基づき報告があった。	 

	 

２．ドイツ出張について	 

森議長から，６月８日から１２日及び７月１日から５日のドイツ出張について，資料に	 

	 	 基づき報告があった。	 

	 

３．ジュネーブ出張について	 

	 	 	 森議長から，６月２０日から２５日における出張について，資料に基づき報告があった。	 

	 



	 

	 

４．掲載記事等について	 

	 	 	 佐々木特任助教から，共同通信社「医療保険制度改革法成立における有識者談話」の新	 

聞記事掲載について，資料に基づき報告があった。	 

	 

５．教育研究評議会について	 

	 	 	 渡邉事務長から，６月１１日（木）開催の教育研究評議会の審議事項等について，資料	 

	 	 に基づき報告があった。	 

（１）教育研究評議会（６月１１日）審議事項等について	 

	 

６．大学運営会議について	 

渡邉事務長から，６月１１日（木）及び６月２５日（木）開催の大学運営会議の審議事

項等について，資料に基づき報告があった。	 

また，７月９日（木）及び７月２３日（木）開催の大学運営会議における審議事項等に

ついても併せて報告があった。	 

（１）大学運営会議（６月１１日）審議事項等について	 

（２）大学運営会議（６月２５日）審議事項等について	 

	 （３）運営費交付金の重点支援に係る選択及び千葉大学ビジョンについて	 

	 

７．その他	 

（１）教員の異動について	 

	 	 	 佐々木特任助教から，長嶺特任研究員の８月末日付け退職について，報告があった。	 

	 

Ⅵ．連絡事項	 

１．次回の開催について	 

森議長から，次のとおり連絡があった。	 

平成２７年	 ９月２８日（月）	 定例	 医学研究院幹事会議終了後	 

	 

	 

以	 上	 


